
 
 
 

 
 

 

 

 

Questa è la storia di uno di noi....... 
cosi comincia una canzone che un'epoca ha segnato  

 
Indubbiamente ognuno di noi una storia ha creato 

ma quella di quest'oggi ci ha veramente da vicino toccato 
 

Il desiderio di raccontarla il cuore e l'anima ci stringe  
ma narrarla il cielo di rinnovato amore dipinge  

 
Per cui ben venga esporla e ricordarla 
perché di una persona cara si parla  

 
Ancor giovane e rampante si fa strada  
carte, scartoffie e colleghi tiene a bada 

 
una furia una solerzia ed una competenza 

la rende una impiegata di grande consistenza 
 

e ai mille colleghi arrampicatori 
fa venire problemi cardiorespiratori 

 
non solo per la grande competenza 

ma anche per la sua estrema avvenenza 
 

eleganza ricercata, corpo sinuoso  
a molti maschietti il cuore ha corroso 

 
ma lei tutta di un pezzo tutto incassa 

ma il suo unico fine era il bene della Cassa. 
 

Quanti  colleghi lunga la strada ha addestrato  
tanto da meritarsi un dottorato 

 
l'ufficio sistemi di pagamento ha condotto 

e tutti i conti di mastro ha sedotto 
 

Nicolini, Boccolini, Romanelli 
al suo paragone son dei bambinelli 

 
ora nel 2014 dopo 38 anni di servizio 

lascia i suoi amati colleghi sull'orlo di un precipizio 
 

non solo Bastiani, Bozzesi e Cocca 
lascia con l'amaro in bocca 

 
ma tutti i capi da Morrone all'AD'  

non sanno più che DI' 
 

e per concludere come Rita direbbe  
con una frase esordirebbe  

  
Vabbè da piagne me vene 

ma ve vojo sempre un monno de vene. 
 

Arrivederci Rita tutta la “Cassa” ti saluta 
   ma qui da noi sarai sempre la Benvenuta ! 


